



—予算審査特別委員会編— 討論 ダイジェスト

令和3年度予算案について審査をする予算審査特別委員会。今回も各議員の意見を述べる「討論」は白熱しました。一般会計予算での討論をダイジェストにしてお伝えします。

賛成 vs 反対 私はこう考える！

賛成討論

地域の事情と特色を生かしたそれぞれの事業が行われている。他の自治体と燕市では取り組みも当然違ってくるが、今回の予算案は「燕はよくやっている」と評価できる。

反対討論

正職員の人数が減っていく一方、非常勤の職員が全体の半分以上になっている。燕市の未来を背負う子供たちを大事に育てていくことが本来の行政の姿。

(そのほか、マイナンバーカード、図書館運営について)

あなたも議場に来てみたくなる！“かも”

質問編

議員には、議案などの資料を見るため用にタブレット端末の「iPad」^{アイパッド}のほかに、iPad用の「ペン」(右写真)も貸与されています。ペンも貸与されている理由は、次のA B Cのうち、どれ？



議会発

このペン
な～に？

こたえは
P.10!!



資料を読んでいる際、気になることなどがあったら、画面上から直接メモを書き込めるようにするため

A

ツボ押しにちょうど良く、集中力を上げるために手をマッサージするため

B

ボールペン代わりになり、なおかつ、タブレット用の非常用バッテリーにもなるため

C